
智行理财网
瓦斯币是VDS的翻版吗？什么&amp; # 039；现在的价格是多少？

前言：

VAS链是指价值资产存管服务链。首先，它支持所有有价值的数字资产和实物资产
存管服务。，实际资产存管需要通过超级节点或代理节点建立共识，共同对实际资
产进行审计、监控和统计。资产托管共识和区块链簿记共识相辅相成。其次，它是
自主的、无组织的、分散的。，是动员全球社会资源完成一个项目的开发和运营(包
括筹集资源、动员组织、定价和激励)的一种新的社会组织形式。个人或组织获取报
酬的方式是通过算法自动实现和定价。

VAS是VAS链的原币，代表整个价值资产存管公链的权益，也是整个VAS自治公链
的底气。

另一个平台声称来自暗网的VAS扼杀所有项目。。没有网络的时候，可以像把手机
调成飞行模式一样在后台操作。即使后台关闭了，你也可以&#039；如果进不去，
你可以把资产拿出来。这个宣城能吸引很多人。

VAS亮点：

1。跟进又跟进，甚至还有利益。

2。在链

3上写入时，系统无法更改。钱包和APP是独立分开的

4。采矿奖励每天结算

5。换币矿工的手续费基本为零。

6。在许多交易所

7。可以查询

8。全世界都在参与

总结：这个社区cx币也是VDS的副本。初期价格1.4，最高峰涨到9块多，现在回落
到2.8。在白皮书中你可以看到VDS的影子，一个没有任何生态场景的项目，你可以
&#039；在官方网站上找不到任何团队信息。这种项目纯粹基于炒作和社区的cx，
抓住市场热点，直接操作市场盈利，不建议个人参与，风险太高。
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让&#039；让我们来谈谈这个新项目，——VASChain，它标榜自己是一个价值资
产存管服务链。然而，唐&#039；不要被项目中描述的概念所迷惑。事实上，这个
项目是一种基金或传销，就像前一段时间流行的VDS或CXC。这个VAS无非就是换
个皮，但是做的都是一样的。都是通过向官方钱包转账来获得项目代币。这里应该
注意的是目前官方只承认比特币，所以如果想参与这个项目，需要准备一定数量的
比特币存管，以获得项目代币。当然，参与项目的程度不同。参与的越早，得到的
代币就越多，直到最后一个比特币兑换成一个项目代币，所以这个项目为什么火？
因为我不&#039；不想为网络大赚一笔，参与热情相当高。

我对这个项目的意见绝对不能动。你可以预测这个项目的最终结果。所以，我当然
劝你远离它。如果你看好或者投资，那就算了。

接下来简单介绍一下项目

一、项目简介

VASChain是指价值资产存管服务链。首先，它支持所有有价值的数字资产和实物
资产的存管服务，实物资产被清盘。需要通过超级节点或代理节点建立共识，共同
对实际资产进行审计、监控和统计。资产托管共识和区块链簿记共识相辅相成。我
说，不要。不要被项目的概念迷惑，只要记住一句话，这个项目只是一个资金盘子
。。资本板块最后的结果就是跑路，所以不要&#039；不要玩火自焚！

二。传递信息

代币名称为VAS，总金额21亿，现价9元左右。看这个价格，真的不低。。总共推
出了近20个交易所。不得不说，集资项目真的很受交易所的欢迎，因为这种项目根
本不担心流量问题，因为它有自己的流量。需要注意的是，这个项目的发布时间不
到10天。从行情来看，目前出了高岗。虽然有些起伏，但很快就拉起来了。如果现
在买，就等于接手了。希望谨慎对待这个项目。

三。运营

目前官网运营正常。查官网，IP地址显示香港。而且网站注册时间不到20天。媒体
运营中未发现微博，但在微信官方账号上发现了官方微信官方账号，但认证主体显
示为Xi未央区新宇网络信息服务部&#039；安。感觉这个操作科目有问题，不像官
方项目。也许是一个团队在玩游戏。而且如果你在网上搜索该项目的信息，你会发
现所有的信息都是VAS的团队在招人，这足以证明该项目的本质就是传销。

四。会员资格
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虽然在项目白皮书中，该项目标榜为来自DeepWeb的会员，但感觉这是国内玩家
&#039；的交易，所以唐&#039；不要追求这些团队信息。基金盘面不&#039；
我根本不需要团队。一个好的规则或制度，足以让人趋之若鹜。。虽然这个项目只
运营了不到10天，但是已经筹集了1600多个比特币，足以说明最后的热情。但是
，还是要给正在看测评的你泼冷水。基金盘看似好处多多，但你可以&#039；不吸
引人是赚不到任何利益的，所以如果你想参与这个项目，你应该考虑这些。

好了，综上所述，VAS是一个集资项目，目前市场处于高位。我的建议是，不管你
是想投资还是购买，我不&#039；我不建议你参加。当然，如果非要尝试，我也无
能为力。
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